

There are no translations available.

Para las damas voluntarias de ASVOLH, directivos de la JBG, del Instituto de Neurociencias (ex Hospital Lorenzo Ponce) y los pacientes, es una tradición la celebración de las fiestas julianas, a través del desfile en el que intervienen los pacientes del área de Rehabilitación y del área Asilar del Instituto.

Son varios meses de preparación para presentar los bailes, comparsas, sketch, entre otras actividades que, con gran esmero y esfuerzo, lo vienen presentando desde hace 17 años gracias a la gestión de las voluntaria damas de ASVOLH que dedican parte de su tiempo a trabajar con los pacientes en el área de rehabilitación y terapia ocupacional.

Para esta nueva edición del desfile por las Fiestas de Fundación de Santiago de Guayaquil se contará con la participación de la Banda Metropolitana y del Colegio Almirante Illingworth, quienes animarán el paso de cada una de las delegaciones; la presencia de Melissa de la Vega, Reina de Guayaquil, la Fundación Comunicar estará al igual que años anteriores, las diferentes delegaciones de ASVOLH así como la emblemática Institución Guayaquileña, la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

El desfile se realizará en los patios del Instituto de Neurociencias, este viernes 15 de Julio a las 09H30.

Invitamos a los representantes de los medios de Comunicación Social para que nos apoyen con la cobertura y difusión de este acto por todo el esfuerzo y significado que tiene para los pacientes del Instituto de Neurociencias que dejan entrever lo participativo que son, al igual que quienes lo organizan y participan en él. Esta es una muestra de amor por la ciudad de Santiago de Guayaquil, en sus 477 años de fundación española.